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Anfrage 
Herr Oliver Pfeffer 

 
Betreff 

 
Anfrage der FDP-Stadtratsfraktion - zur leistungsgerechten Entlohnung 
 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Durch das Landesverwaltungsamt ist die Möglichkeit gegeben, in Verwaltungsstrukturen 
auch leistungsgerechte Entlohnung zu ermöglichen. Vorteile wären neben einer gerechteren 
Entlohnung auch eine Effizienzsteigerung der Verwaltungsarbeit. Dies wäre gerade unter 
dem Aspekt der Haushaltskonsolidierung ein wichtiger Ansatzpunkt.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Sind in der Stadt Eisenach bereits Überlegungen oder gar erste Schritte zur Einführung 

der leistungsorientierten Entlohnung in der Verwaltung angestellt wurden.  
2. In der Stadt Eisenach existiert ein Leitbild, dass als richtungweisend für die zukünftige 

Außenwirkung der Stadt angesehen wird. Gleichzeitig stellt es aber auch 
Handlungsmaxime für Verwaltungsmitarbeiter dar. Inwieweit sind die Inhalte des 
Leitbildes auch Bestandteil des angewandten Dienstrechtes.  

 
 
 
 
 
 
 
Herr Oliver Pfeffer  
 
 
 


